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Hubo unanimidad de todos los grupos de la Corporación Elcogás abre un Centro de Información al público 

El Ayuntamiento acuerda 
congelar casi todos los Impuestos 
Municipales para 1994 

Comienza a construirse 
la futura turbina de gas 
de la Central Térmica 

El Ayuntamiento ha decidido, por unanimidad, congelar la mayor parte de los Impuestos 
Municipales para 1994, algunos de ellos tan significativos como el Impuesto de Bienes Inmuebles 
(lBI), de Actividades Económicas (IAE) o sobre Vehículos de Tracción Mecánica. ~ste acuerdo tiene 
como objeto contribuir a hacer más llevaderas las obligaciones fiscales de los CIUdadanos en una 
situación de crisis económica como la que padecemos. 

Los 25 ediles de la Corporación, En cuanto al billete de autobús, y a 70 peseta en festivo, en tanto 
que el bonobús costará 400 pe etas. 
El grupo ]U votó en contra. 

a propuesta del Grupo Socialista, los grupo Socialista, Popular e 
acordaron el pasado 28 de octubre Iniciativa Ciudadana estuvieron de 
no modificar las ordenanzas acuerdo en que se incremente el 
Fi cale que establecen la cuantía precio a 60 pesetas en día laborable (pág. 3) 
de 18 Impuestos Municipales . 
Esto ignifica que la mayor parte 
de los puertollanen es no tendrá 
que pagar más en 1994 por 
impue tos como el IBI, el IAE, 
Licencia de apertura de estableci
mientos, carga y descarga, ocupa
ción de la vía pública, instalación 
de quioscos, etc. 

La decisión no registró discre
pancias entre los miembros de la 
Corporación, reunidos en Pleno. 
En cambio, sí hubo disparidad de 
criterios a la hora de subir el pre
cio del agua y del transporte 
público urbano. Las tarifas por 
consumo de agua aumentarán en 
torno a un 14 %, si bien esta subi
da será proporcional a la cantidad 
de agua que gaste cada vecino. 
Así e decidió con los únicos 
votos de lo concejales ocialistas, 
en tanto que el PP e Izquierda 
Unida votaron en contra. 

SUMARIO 
4 El sistema arbitral 
de consumo, en su pri
mer año, recibió 43 peti
ciones para resolver 
conflictos 

5 El tercer Centro de 
Salud funciona ya a ple
no rendimiento y atiende 
a una población de 
12.500 vecinos. 

12 Las barreras 
arquitectónicas de nuestra 
Ciudad se eliminarán para 
facilitar los desplazamien
tos a los minusválidos. 

16 l/Ofensiva 1/ del 
Ayuntamiento para pre
servar nuestro Medio 
Ambiente con campañas 
informativas y actuacio
nes de concienciación 
ciudadana. 

Los impuestos que no suben 
• Impuesto Bienes Inmuebles 
(IBI) 
• Impuesto Actividades 
Económicas (IAE) 
• Vehículos de Tracción 
Mecánica 
• Construcciones, Instalaciones 
y Obras 
• el Incremento del Valor de los 
Terrenos de Naturaleza Urbana 
• Gastos Suntuarios 
• Expedición de documentos 
administrativos 
• Licencia de apertura de esta
blecimientos 
• In talación de quio cos en la 
vía pública 
• Cementerio Municipal 
• Entrada de vehículos a través 
de las aceras , las reservas de 

vía pública para aparcamiento, 
carga y de carga de mercanCÍ
as de cualquier clase 
• Ocupacione del sub uelo , 
suelo y vuelo en vía pública 
• Ocupación de terrenos de u o 
público con mercanCÍas, mate
riales de construcción, e com
bro , vallas, puntales, anillas, 
andamio y otras instalaciones 
análogas 
• Servicios de Matadero y 
Tran porte de Carne 
• Servicio de Mercados 
• Servicio s de Piscina s e 
Instalaciones deportivas 
• Servicios de En eñanza 
Especiales 
• General de Contribuciones 
Especiales 

EL pasado 26 de octubre La primera hormigollera comenzó los trabajos 
de cimentacióll deL edificio que albergará La turbilla de gas 

Las obra de la Central Térmica información, que estará abierto 
de Puertollano han avanzado un para exponer a quien lo desee 
importante paso má , con el todo tipo de dato y explicaciones 
comienzo del edificio que alber- so bre el Grupo Térmi co, sus 
gará la turbina de gas. El pa ado novedades , tecnología, impacto 
26 de octubre e producía el pri- medioambiental , etc. 
mer vertido del hormigón de este Los responsables de Elcogás 
edificio, que se llevó a cabo ante S.A. han afirmado que cooperarán 
la presencia de autoridades loca- con el Ayuntamiento en la promo-
les y provinciales y de los máxi- ció n industrial de nuestra comar-
mo re ponsables de Elcogás. ca. Po r s u pa rte , e I A lea I de 

La turbina de gas, junto a la de Manuel Juliá dijo que "e ntre 
vapor, forma el principal oporte Elcogás y Puertollano va a haber 
del sis tema de Ga ificación del una complicidad positiva." 
Carbón en Ciclo Combinado Entretanto, las obras avanzan al 
(GICC) la innovadora tecnología ritmo previsto para que la Central 
que se aplicará por vez primera en e té plenamente operativa en 
la Central de Puerto llano. En el febrero de 1997, con el objetivo 
mi mo acto formal de verter por de producir electricidad. 
vez primera el hormigón, Elcogá 
inauguró también un Centro de (págs. 8 y 9) 

Con un trasvase directo 

Deporte y cultura de calidad para todos El Alcalde solicita que el 
agua del Jándula vaya, 
a medio plazo, al 
Compleio Industrial 

La Comisión Municipal de 
Gobierno ha aprobado la progra
mación de Deportes para e tos 
dos últimos me es del año, con 
el objetivo de animar a los veci
nos de todas las edades a practi
car algún deporte o actividad 
que contribuya a mejorar su 
salud y tono vital. También ha 
aprobado un Programa de 
Difusión Cultural, que incluye 
destacadas actuaciones de músi
ca y teatro, exposiciones y 
Jornadas diversas. 

Asimismo, se está ultimando 
la programación para e ta próxi- EL deLantero del ReaL Madrid Iván ZamorallO fue la estrella efl eL 
ma Navidad, con múltiple acti- acto de illauguracióll de La Escuela MUllicipaL de Fútbol Base 
vid a d e s pe n a d a s (EMFB), que tuvo lugar el pasado 9 de 1l0viembre. Eljugador chile
fundamentalmente en los niños. flO fue aclamado por cielitos de ~miradores y r.ecibió Ulla I!laca del 

La Programación Deportiva A~ulI~miento. Efl la fotografía JUllto a los aLevmes con qlllenes lle
incluye cursos de natación , go aJugar. 
deporte e colar para unos 3.000 estudiantes, actividades en las E cuelas Deportivas Municipale , torneo de 
otoño de bolos, gimnasia de mantenimiento para la Tercera Edad y para niños sujetos a Educación 
E pecial, y un largo etcétera. La filosofía de la Concejalía de Deportes es que el mayor número de niños, 
jóvenes, adultos y mayores e anime a hacer ejercicio, como método que contribuye al biene tar y la salud. 

El Programa de Difusión Cultural pone un especial empeño en ofrecer calidad, tanto en las actuaciones 
musicales como en las representacione teatrales, las expo iciones y la Jornadas sobre Julio Verne y obre 
el Universo. 

y mientras se acerca la Navidad, está a punto de cerrarse el programa de acto para estas entrañable 
fechas. La esperada Cabalgata de Reyes del 5 de enero irá precedida de certámene (de christmas, de cuen
tos), muestras (villancicos, belenes vivientes), un taller de adorno navideños y otras actividades especial
mente pensadas para los niños, como cine, teatro, guiñol, etc. 

(págs. 14-15) 

El Alcalde, Manuel Juliá ha solicitado a la 
Confederación Hidrográfica del Guadalquivir, 
como olución definitiva, que el trasva e de 
agua desde el pantano del Jándula se haga 
directamente al complejo industrial. 

Tras los últimos análisis y pe e a que las 
aguas del Jándula son potabi li zab les, el 
Grupo Socialista optó por e ta solución que 
ofrece toda las garantía a lo ciudadano 
en relación al agua que con uman. 

Como la situación de sequía e mantiene 
erá necesario verter en las próximas sema

nas, de forma provisional, el agua del 
Jándula al pantano del Montoro con el fin de 
que el Complejo Petroquímico no se vea 
obligado a parar la producción. 

Despué de lo análi is de la agua hecho 
por la Confederación Hidrográfica del 
Guadalquivir y Aquagest, la deci ión fmal del 
Alcalde, Manuel Juliá, de solicitar la prolonga
ción del trasvase se ha basado en lo infonnes 
y análisis solicitados a la Sociedad de Aguas 
de Barcelona y al Centro de Investigación y 
De arrollo del Consejo Super ior de 
Inve tigacione Científicas (CSIC). 

Lo informes técnico aconsejan que a medio 
plazo, el agua del Jándula llegue directanlente a 
Rep 01, y dejan con absoluta claridad que el 
agua es apta para el consumo humano una vez 
haya pasado por la potabilizadora. 

El Ayuntamiento ha solicitado a la 
Confederación Hidrográfi ca de l 
Guadalquivir, análisis periódicos del agua, 
para controlar puntualmente la calidad del 
agua que llegue al pantano del Montoro. 
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